

AFFAIRES EXTÉRIEURES

Affaires Extérieures est un mensuel publié en français et en anglais par le ministère des Affaires extérieures à Ottawa.

Ce bulletin fournit une documentation sur les relations extérieures du Canada et donne un compte rendu de l'activité et des travaux courants du ministère.

On peut reproduire n'importe quelle partie de cette publication, de préférence avec indication de source.

Abonnement annuel: Canada, États-Unis et Mexique, \$2; autres pays, \$2.50; étudiants au Canada, aux États-Unis et au Mexique, \$1; dans d'autres pays, \$2.50.

Le bulletin est envoyé franco aux abonnés.

Les remises doivent être établies à l'ordre du Receveur général du Canada et adressées à Information Canada, Ottawa (Canada).

Autorisé comme envoi postal de la deuxième classe, ministère des Postes, Ottawa.

Publié avec l'autorisation de l'honorable Mitchell Sharp,
secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

Vol. XXIII, N° 2

Table des matières

Février 1971

| | |
|-------------------------------------------------------------------------------|----|
| Assemblée générale des Nations Unies | 50 |
| Le Canada et la guerre civile en Espagne | 57 |
| Hommage du Service extérieur | 65 |
| Circumnavigation des Amériques | 70 |
| Le projet de la rivière Shashi au Botswana | 73 |
| Le Centre culturel canadien à Paris | 76 |
| Conférence de La Haye relative à la capture illicite d'aéronefs | 80 |
| Conférences | 64 |
| Nominations, mutations et démissions au ministère des Affaires extérieures | 87 |